

# مصادرنا الإلكترونية لليافعين

## Our Electronic Resources for Young Adults



باعتباركم أعضاء في المكتبة، تستطيعون من خلال موقعنا على الإنترنت الوصول إلى مجموعة واسعة من المصادر الإلكترونية المخصصة لليافعين، حيث يمكنكم تنزيل آلاف الكتب الإلكترونية، والكتب الصوتية، والألعاب التعليمية، ومقاطع الفيديو، وملفات الموسيقى، والمجلات، والقصص المصورة، وأدوات التعلم. وقد انتقى أخصائيونا هذه المصادر الإلكترونية بعناية لمساعدة أبنائنا اليافعين في إثراء مسيرتهم التعليمية ومواصلتها، وتمكينهم من إطلاق مواهبهم الإبداعية، وإعدادهم للمراحل التالية من حياتهم.

Library members have free access to a wide range of online resources for young adults. Through our website, you can download ebooks, audiobooks, educational games and videos, music, magazines, comics, and learning tools. These have been specifically chosen by our librarians to help young adults enrich and continue their educational journeys, tap into their creative talents, and prepare them for the next steps in their lives.

## معاني الرموز Legend

	نصوص وكتب إلكترونية Read
	مقاطع صوتية Listen
	فيديوهات تعليمية Watch
	ألعاب تفاعلية Play
	تنزيل ملفات Download
	يُشترط التسجيل لدى موقع المصدر Requires Registration with the Provider



## AudioBookCloud



استمع لكتبك المفضلة! مكتبة إلكترونية تضم تشكيلة واسعة من الكتب المسموعة للكبار والأطفال للاستماع المباشر دون الحاجة للتنزيل، وهذه الكتب متوفرة باللغتين الإنجليزية والإسبانية وتتنوع بين الروائية والمعلوماتية والكلاسيكيات الأدبية

Listen to your favorite audiobooks in this online library that streams adult and children's titles in English, Spanish and in many different categories



## Bookshare



مكتبة إلكترونية تتيح مواد للقراءة، للأشخاص الذين لا يستطيعون قراءة المطبوعات العادية، من خلال الاستماع إلى الكتاب والمتابعة مع النص المظلل والقراءة بطريقة برايل

يتطلب الحصول على حساب من منطقة التكنولوجيا المساعدة بالمكتبة عبر تقديم إثبات مثل بطاقة الإعاقة أو شهادة طبيب من مؤسسة حمد الطبية.

An online library that makes reading accessible for people who cannot read standard print by listening to a book, following along with highlighted text and reading in Braille

Access requires registration at the Library's Assistive Technology Area with proof of disability card or Physician certification from Hamad Medical Corporation (HMC).



## Britannica School



مصدر إلكتروني تعليمي وتفاعلي لطلاب المدارس، من المرحلة الابتدائية حتى المرحلة الثانوية، يحتوي على مواد موسوعية ومقالات وصور وفيديوهات ودروس وأنشطة تعليمية، وغيرها من مصادر المعلومات القيمة

A multimedia database for elementary, middle and high school students, providing encyclopedia articles, images, videos, lessons, activities and other information sources



## eLibrary



مصدر إلكتروني مرجعي عام يوفر وسائط ودوريات رقمية بما في ذلك الصور ومقاطع الفيديو والكتب الإلكترونية والنصوص الكاملة للمقالات من مجموعة متنوعة من المجلات والدوريات العلمية

Provides periodical and digital media content that includes images, videos, ebooks and full-text articles from a variety of magazines and journals



## Frontiers for Young Minds



يضم هذا المصدر مجموعة كبيرة من المقالات العلمية المبسطة التي تناسب شريحة اليافعين، وتغطي موضوعات في مجالات الهندسة، وعلوم الكمبيوتر، والعلوم الصحية، والعلوم الطبيعية والفيزيائية، والمراجع والبلوغرافيا

A collection of open access scientific articles for younger audiences covering engineering, computer science, health sciences, natural and physical sciences, reference and bibliography



## Middle Search Plus



يضم هذا المصدر النصوص الكاملة لمقالات من مجلات علمية رائدة، وسير ذاتية، ومقالات في موضوعات تاريخية، ووثائق أصلية، ومجموعات من الصور والخرائط، وأعلام الدول

Provides access to the full text of popular magazines, biographies, historical essays, primary source documents and image collections of photos, maps and flags



## OverDrive



استعر كتبك المفضلة إلكترونياً! الكتب الأكثر مبيعا، والروايات الكلاسيكية والمشهورة، والكتب الإلكترونية والمسموعة وغيرها الكثير، حيث يمكن قراءة الكتب على أي جهاز من أجهزتك الإلكترونية أو الجوال

Read best-selling authors, classics, popular fiction, non-fiction ebooks, audiobooks and more on your computer, smartphone, tablet or e-reader



## TumbleBookCloud



يحتوي هذا المصدر الإلكتروني المناسب لطلاب المرحلتين الإعدادية والثانوية على مجموعة واسعة من الروايات المصورة، والكتب الإلكترونية والمجموعة، والأدب الكلاسيكي، ومقاطع الفيديو من قناة ناشيونال جيوغرافيك، بالإضافة إلى مواد مساعدة للمعلمين

A robust selection of graphic novels, ebooks, classic literature, National Geographic videos, educator resources and audiobooks for middle and high school students



## TumbleMath



مجموعة كبيرة من القصص عن الأرقام والحساب والرياضيات مُقدمة بطريقة جذابة عبر السرد الصوتي والرسوم المتحركة وهي مناسبة للأطفال في مراحل عمرية مختلفة

Provides a collection of math stories in animation, narration and sound to create a compelling and enticing storybook for students of all ages

تابعنا على مواقع التواصل الاجتماعي  
Follow us on social media

 TheQatarNationalLibrary

 @QNLlib

 QatarNationalLibrary

 Qatar National Library

 QNLlibrary